

ACCOMPAGNEMENT

ARBITRAGE



APPRENTISSAGE

PLAISIR

ACCOMPAGNER, ÇA S'APPREND

Préparation à « l'accompagnement du jeune U13 à la touche »

ACCOMPAGNER, ÇA S'APPREND

Totalement intégré au Programme Éducatif Fédéral (PEF) lancé en 2014 par la FFF, la LFBFC lance aujourd'hui un outil pédagogique complémentaire dans la rubrique « règles du jeu – arbitrage ».

En effet, aujourd'hui une étape sera franchie dans ce domaine avec *l'apparition du rôle de « dirigeant-tuteur »*. L'idée majeure de ce projet éducatif repose sur l'accompagnement de nos jeunes joueurs U13 lors de leur arbitrage à la touche.

Mis en place de façon obligatoire sur nos compétitions régionales Inter Secteur U13 et Festival Régional U13, ce dispositif répond pleinement aux préconisations de la DTN.

Informé et sensibilisé pendant une heure trente environ, ce dirigeant accompagnera ensuite les joueurs U13 dans le rôle d'arbitre assistant. Sa mission lors des rencontres permettra de dédramatiser le contexte et de construire un cadre sécurisant pour nos jeunes afin qu'ils prennent plaisir à arbitrer en totale quiétude.

A l'instar des deux thématiques majeures « Transmettre la connaissance des règles du jeu » et « Pratiquer l'arbitrage » *cette préparation à « l'accompagnement du jeune à la touche » participe pleinement au développement de nos valeurs de respect, d'exemplarité et de tolérance.*

Il trouvera toute sa place pendant chacune des rencontres du championnat U13 Inter Secteur et participera sans aucun doute au bon climat de ces matches.



P
PLAISIR

R
RESPECT

Ê
ENGAGEMENT

T
TOLÉRANCE

S
SOLIDARITÉ